Diseñando viajes a medida por todo el mundo desde 1996.







Dubai se encuentra en la costa del Golfo pérsico y es uno de los 7 Emiratos Árabes Unidos. Su espectacular y lujoso diseño son uno de los grandes atractivos de la ciudad: el edificio más alto del mundo, el Burj Khalifa; el único hotel de 7 estrellas que existe hoy en día, el Burj Al Arab; el centro comercial Dubai Mall, la Dubai Fountain; las playas artificiales o la Jumeirah Beach, etc





Presentación en el aeropuerto de Madrid para salida en vuelo destino Dubai

13JUL MAD-DXB 1520 #0045

Llegada al aeropuerto Internacional de Dubái, servicio de FAST TRACK incluido para trámite de aduanas y recogida del equipaje. Posteriormente, bienvenida con guía privado de habla hispana y traslado privado al **Hotel Double Tree by Hilton**.

Alojamiento y descanso con tiempo libre, para disfrutar de las instalaciones del hotel y de su excelente ubicación en toda la zona del downtown de Dubái.





Double Tree by Hilton

Hotel con estupenda ubicación en el Downtown para explorar los alrededores.

3 noche 1 habitación doble Media pensión





Hotel Taj Dubai

Dentro del espacio del Burj Kalifa, el Hotel Taj Dubai es una mezcla de tradición y modernidad en todas sus suites. Los huéspedes podrán disfrutar de su spa y de su cuidada oferta gastronómica.

Consultar suplemento al Taj Dubai





Desayuno en el *hotel*. Por la mañana, encuentro con el guía para realizar una visita de medio día por la ciudad (servicio privado, guía de habla hispana).

Visitaremos: el **Zoco Madinat** – haciendo una parada para fotografiar el **Burj Al Arab**.

Atravesaremos la carretera Jumeirah, hasta llegar al área de Bastakiya. Después visitaremos **Dubai Creekla** ría natural que da inicio a Dubai, y daremos un paseo en una barca típica. Conoceremos el Zoco de las especias, y luego nos iremos a **Downtown**, para visitar **el zoco Al Bahr, Dubai Mall** y asistir al espectáculo de agua, de la fuente más grande del mundo, delante de nuestro hotel.

Sugerimos subir al **Burj Khalifa** (entradas incluidas).





Mañana libre en Dubai.

Desayuno en el hotel y mañana libre, sin visitas previstas.

Por la tarde, realizaremos un fascinante recorrido de unos 60 minutos aprox. por el desierto en un Land Rover clásico, de los años 50. Sentiremos el viento y disfrutaremos del paisaje.

Finalizaremos el recorrido llegando a un **campamento beduino** donde nos darán una cálida bienvenida al estilo árabe con café y dátiles. Descubriremos la rica cultura y tradiciones del patrimonio de Dubái: tendremos la oportunidad de observar la elaboración de pan en directo, la preparación de café y el ritual de disfrutar de una shisha.

Nos servirán una cena tradicional de cuatro platos y tendremos la oportunidad de asistir y participar en espectáculos emiratíes interactivos como la percusión y yola. Regreso al hotel entre las 21:30 o a las 23:30 (según temporada).





Desayuno en el hotel.

A primera hora de la mañana, traslado privado al aeropuerto, para salida en vuelo al siguiente destino que combinamos con Dubai, como Seychelles, Maldivas, África, etc.



El precio incluye:

Vuelos detallados en clase turista, seguro de viaje, estancia según itinerario descrito, en régimen de alojamiento y desayuno en Dubái.

Guía privado de habla hispana con vehículo y chofer, para realizar todas las excursiones y traslados descritos en Dubái (excepto el traslado de salida en Dubái, y la visita al desierto, que en todos los casos serán con asistencia de habla inglesa), según descrito en el programa.

Tasas de entrada a ciudad y monumentos.







Arenal, 42 36201 VIGO
Tel: 986 44 33 22
presupuestos@quenlla.com
www.quenlla.com